

Ressort: Auto/Motor

ADAC kündigt grundlegende Reformen an

München, 29.01.2014, 16:10 Uhr

GDN - Der ADAC hat nach der Affäre um den Autopreis "Gelber Engel" grundlegende Reformen angekündigt. "Wir sind von den aktuellen Ereignissen tief betroffen und überzeugt, dass nur ein umfassendes Maßnahmenpaket die Glaubwürdigkeit des ADAC wiederherstellen kann", sagte ADAC-Präsident Peter Meyer im Anschluss an eine Besprechung des Präsidiums, das sich mit den aktuellen Vorwürfen und der Kritik an Aktivitäten und Vorkommnissen im ADAC beschäftigt hat, am Mittwoch.

"Das gesamte Präsidium nimmt die Vorwürfe der letzten Tage sehr ernst." Das ADAC-Präsidium werde bereits in den nächsten Tagen den Gremien des Clubs einen systematischen und umfassenden Reformprozess vorschlagen, teilte der ADAC weiter mit. "Wir werden sämtliche Kritikpunkte, die an uns herangetragen werden, aufnehmen und in diesen Reformprozess einfließen lassen", so ADAC-Präsident Meyer. Nach Abschluss dieses Prozesses werde der ADAC in einer außerordentlichen Hauptversammlung die Neuausrichtung zum Beschluss vorlegen. Die letzte außerordentliche Hauptversammlung hatte der ADAC im Jahr 1948 einberufen. Mit der Aufarbeitung und Untersuchung des Preises "Gelber Engel" sei bereits eine Wirtschaftsprüfungsgesellschaft beauftragt worden.

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-29227/adac-kuendigt-grundlegende-reformen-an.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD

483 Green Lanes

UK, London N13NV 4BS

contact (at) unitedpressagency.com

Official Federal Reg. No. 7442619